



AKTUELLES

AKTUELLES ARTIKEL



DO. | 21. NOV. | 2019 Unternehmensführung BautenHolzbau-OffensiveLobbyarbeit

Baubranche auch nach 3. Quartal weiterhin auf Wachstumskurs

Die Baubranche in Baden-Württemberg ist mit ordentlichem Schwung in die Herbstsaison gestartet. Umsätze und Auftragsbestände liegen nach wie vor auf hohem Niveau.

Wie die Landesvereinigung Bauwirtschaft mitteilt, haben die Bauunternehmen im Land in den ersten drei Quartalen 2019 verglichen zum Vorjahr 12,5 % mehr Umsatz erwirtschaftet. Das Umsatzvolumen betrug insgesamt 9,8 Mrd. Euro. Zweistellige Zuwächse gab es mit 15,7 % insbesondere im Wirtschaftsbau und mit 13,1 % im öffentlichen Bau. Dagegen blieb der Wohnungsbau mit einem Plus von 5,9 % im einstelligen Bereich. Dennoch kommen auch aus dieser Sparte positive Signale. So gab es allein im Monat September mit 3.797 neu genehmigten Wohnungen eine deutliche Zunahme der Baugenehmigungszahlen, und zwar um satte 30 % gegenüber dem Vorjahresmonat. Betrachtet man den kompletten Jahresverlauf zwischen Januar und September 2019 addieren sich die Genehmigungszahlen auf 30.740 Neubauwohnungen in Baden-Württemberg. Dies entspricht zwar einem Gesamtrückgang um 4 %, der starke Rückwärtstrend in der ersten Jahreshälfte hat sich zwischenzeitlich aber deutlich abgeschwächt. Der Holzbau allerdings hat nach wie vor einen guten Zuwachs zu verzeichnen. Auch mit Blick auf das Gesamtjahr.

Ähnliche Meldungen

24. FEB. | 2020 [Bauwirtschaft erwirtschaftet 19 Mrd. Euro](#)

15. MAI | 2019 [Bauwirtschaft im Land meldet starkes Auftragsplus](#)



Gefördert durch:



aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages

[Der Verband](#)

[Mitglied werden](#)

[Kontakt / Anfahrt](#)

[Datenschutz](#)

[Impressum](#)

Besuchen Sie uns auf:

[Holzbau BW](#)

[Holzbau BW](#)

[Holzbauoffensive](#)

[Z-wie-Zimmerer](#)

© HOLZBAU Baden-Württemberg 2021